



藤の実

令和7年1月1日号



謹賀新年



旧年中は大変お世話になりました。
本年も何卒よろしくお願いたします。
地域の皆様にとりましてもよい年となりますよう
心よりお祈り申し上げます

令和7年元旦

藤木小学校児童・職員一同

<9月~12月の子どもたちの様子をご紹介します!>

※「学習発表会」・「ジャンボのり巻きパーティー」は裏面に。



9/26 全校稲刈り



10/1 小中合同クリーンアップ



10/8 マラソン大会



10/8 なべっこ



10/23 読書集会(図書委員読み聞かせ)



“届けよう、服のチカラ”プロジェクト



11/15 収穫感謝の会



11/19 避難訓練(煙道体験)



11/22 生物季節に関する出前講座



12/11 PTA学習参観日

「学習発表会」・「ジャンボのり巻きパーティ」大成功！

11月2日、「62人の心をひとつに みんなが楽しい 笑顔の学習発表会にしよう！」のテーマのもと学習発表会を開催いたしました。どの学年も一生懸命に練習を積み重ね、それぞれの学年のよさが発揮されたとてもすばらしい発表でした。全校合唱「校歌を主題とする交声曲」やスクールバンド部の発表も披露することができました。見に来てくださった皆様を笑顔にし、元気をプレゼントできた、感動の学習発表会となったのではないかと思います。

また、11月15日は、「ジャンボのり巻きパーティー」を開催いたしました。子どもたちのご家族にもたくさん参加していただき、とてもアットホームな会となりました。子どもたちと保護者の皆様、地域の皆様と一緒にござに座って、みんなで自分たちで作ったのり巻きを食べるといふことのすばらしさを体感できたうれしい一日でした。今後も続けていきたい大切な行事だと強く感じました。

来年は150周年ですので、地域の皆様をご招待する予定です。ぜひご参加をお願いいたします。

【学習発表会の様子】



心をひとつに「全校合唱」



1年生「わかば 昔話 大冒険」



2・3年生「プレーメンの音楽隊 ふらわあたいようver.」



4年生「秘密の秋田 ～すまいるdeダンス」



5年生「あおぞら フェスティバル」



6年生「きぼう少年探偵団～源平の真実～」

【ジャンボのり巻きパーティーの様子】



5年生が進行しました。



今年もJA女性部のみなさんにご協力いただきました。



ごはんを海苔の上に広げました。



みんなで一気に巻き上げました。



完成！なが〜い海苔巻きができました。



参加者全員でおしくいただきました！

